

WARTA

**MILITER**

## Dandim 0709/Kebumen Hadiri Pembukaan Turnamen Bola IKASAGO Cup

Nurfaizin - [KEBUMEN.WARTAMILITER.COM](http://KEBUMEN.WARTAMILITER.COM)

Sep 17, 2022 - 16:24



*Dandim 0709/Kebumen Hadiri Pembukaan Turnamen Bola IKASAGO Cup*

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., menghadiri Acara Pembukaan Turnamen Sepakbola IKASAGO Cup yang digelar di Lapangan Swelogiri, Kecamatan Gombong Kebumen. Sabtu, (17/09/22).

Nampak hadir dalam kegiatan tersebut perwakilan Alumni IKASAGO Kolonel Inf Agus Supriyono S.IP., Dandim 0709 Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri, S.I.P.,

Komandan Secata Rindam IV/ Dip Letkol Inf Suratman, Ketua PPAD Gombong Mayor Inf Purn Wikono, Pasi Ops Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Suyoto, Danramil 02/Gombong Kapten Inf Sukriadi, Sub Den Zibang Purworejo Letda Czi Tugimin, Lurah dan Kades se Kecamatan Gombong, Tokoh agama dan Toda Gombong serta para Alumni IKASAGO dan perwakilan Siswa- Siswi SMA Negeri 1 Gombong.



Dalam sambutannya perwakilan dari IKASAGO Kolonel Inf Agus Supriyono S.I.P., menyampaikan terimakasih kepada panitia penyelenggara yang telah bersusah payah dan berkorban untuk menghidupkan kembali marwah lapangan Swelogiri Gombong.

"Saya hadir disini untuk bersilaturahmi kepada masyarakat Gombong dan ditunjuk untuk mewakili pembukaan Turnamen Sepak Bola IKASAGO Cup oleh para senior," tuturnya.

Dulu sekitar 29 tahun yang telah lalu lapangan ini sangat ramai sekali untuk kegiatan masyarakat dan berolahraga bersama. Saya bermimpi apabila diberikan suatu amanah dan kewenangan akan membangun lapangan Swelogiri ini semaksimal mungkin untuk arena olahraga bagi masyarakat Gombong sekitarnya," imbuhnya.



Di tempat yang sama Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., sangat mengapresiasi atas terselenggaranya turnamen Bola IKASAGO Cup yang diadakan di lapangan Swelogiri ini. Saya juga mengucapkan Apresiasi kepada IKASAGO yang berkenaan membangun lapangan Swelogiri Gombong," tuturnya.

Event ini untuk menggiatkan kembali masyarakat Gombong dalam berolahraga. Mari kita jaga lapangan Swelogiri sebagai sarana untuk berolahraga raga bagi masyarakat Gombong,"pungkasnya.

Adapun turnamen IKASAGO Cup diikuti oleh 15 club dari wilayah Kabupaten Kebumen dan 1 club undangan dari Kroya Cilacap yang akan berlangsung kurang lebih selama 2minggu.

Redaktur: Pendim 0709/Kebumen